

## Das Restriktionsmodell – eine Handlungstheorie der Pflege



## Die Erklärung pflegerischen Handelns

Eine Handlungstheorie der Pflege aus soziologischer Perspektive

Von Dr. Mathias Haffner

2024, 268 S., brosch., 69,— €

ISBN 978-3-7560-0888-9

(Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den Humanwissenschaften, Bd. 8)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0888-9

Das soziologisch begründete Restriktionsmodell ist eine multifaktorielle Handlungstheorie der Pflege, die unterschiedliches pflegerisches Handeln erklärbar macht, auch wenn dasselbe pflegerische Phänomen handlungsauslösend ist. Es ermöglicht somit eine deutliche Erweiterung der Perspektive auf das pflegerische Handeln und ein differenzierteres Verständnis für die pflegenden Personen selbst.

Neben der theoretisch begründeten Ableitung von handlungsdeterminierenden Variablen erfolgt auch deren empirische Überprüfung im Handlungsfeld der stationären Altenhilfe. Das Buch richtet sich an alle, die ein tieferes Verständnis von pflegerischem Handeln auf der Basis wissenschaftlicher Erkenntnisse erlangen wollen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## The Restriction Model – a Theory of Action in Nursing Care



## Die Erklärung pflegerischen Handelns

Eine Handlungstheorie der Pflege aus soziologischer Perspektive

By Dr. Mathias Haffner

2024, 268 pp., pb., € 69.00 ISBN 978-3-7560-0888-9 (Statistik in Sozialer Arbeit, Pflege und den Humanwissenschaften, vol. 8)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0888-9

The sociologically based restriction model is a multifactorial theory of nursing action that makes different nursing actions explainable, even if the same nursing phenomenon triggers the action. It thus enables a significant broadening of the perspective on nursing actions and a more differentiated understanding of the carers themselves. In addition to the

theoretically based derivation of action-determining variables, these are also empirically tested in the field of inpatient care for the elderly. The book is aimed at all those who want to gain a deeper understanding of nursing actions on the basis of scientific findings.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

